
私は、市議会 第６０代議長に、就任いたしました
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連
日
厳
し
い
暑
さ
が
続
き
ま
す
が
お
元
気
で
お
過
ご
し
で
す
か
？

遅
く
な
り
ま
し
た
が
、
六
月
定
例
議
会
の
お
知
ら
せ
を
し
ま
す
。
地
域
住
民
の
み
な
様
の
応
援
を
い

た
だ
い
て
、
市
議
会
で
働
て
い
ま
す
が
こ
の
度
、
議
会
内
選
挙
に
お
き
ま
し
て
議
長
に
選
任
い
た
だ

き
ま
し
た
。
議
長
は
一
般
質
問
は
出
来
ま
せ
ん
が
、
引
き
続
き
住
民
と
市
政
の
橋
渡
し
を
し
て
ま
い

り
ま
す
の
で
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

七
月
一
八
日
「
市
民
新
聞

（
＝
読
売
新
聞
・
日
経

」

新
聞
・
報
知
新
聞
の
読
者
新
聞
）
に
掲
載
さ
れ
た
記
事
を
左
記
に
載
せ
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

市民派
無所属



議 案 の 紹 介 N O . 1

「所沢駅東口」市道道路の廃止と等価交換 の 議 案

・場所は駅通路を出て線路に沿って左側に旭町方面に歩く道路（喫煙所がある道）

・西口の西武車両工場跡地の区画整理事業内の西武鉄道所有地と等価交換する

・交換後、西武鉄道（株）がこの道路を維持管理する

・開発に伴い、現在の道路はビル内の全天候型通路になり、巾が７m以上となる

～市と西武鉄道がこの議案で以下で内容「覚書」を結びました～

・災害時に駅利用者が一時避難の為に滞留出来るスペースを確保

・防災備蓄倉庫を整備する

・駅利用者に対する駐輪所・駐車場を確保する

・屋内における憩いのスペースの確保

・サービスコーナー等の公共施設の設置等

西武は、市が掲げる「所沢駅周辺まちづくり基本構想」の実現に向け、所沢駅東※

口拠点に相応しいにぎわいと活力のある開発を行う。駅ビルを駅側と現在の有料

駐車場内に建設するとの事。りそな銀行側には日本光電工業が２８年度に来ます

※開発で店舗が出来て市民の買い物の利便性の向上が期待できるし、商業施設での新たな

雇用の創出も生まれると期待できるのでこの議案は、全会一致で可決されました

西武鉄道 議会 提出 東口 将来「 ー 図」が に した の イメ ジ

所沢駅東口

ここが通路です。ビ

ル内を通り抜けられ

て、旭町方面へ



～吾妻地区の夏祭り（ ）～７月２６日にレポート印刷

議 案 の 紹 介 N O . ２

自治会・町内会加入促進条例制定

～ ～所沢市地域がつながる元気な自治会等応援条例制定

所沢市内には「２７８」の自治会・町内会があります

・子どもの登下校時等の防犯パトロール、自治会・町内会町内会費を使い防犯灯を設

置し、維持管理しています。夏祭りや体育祭、文化祭等々、ごみ集積所の掃除・清

掃活動、再生リサイクルの資源回収、沿道や公園の掃除や花植え等々、ふれあいの

。輪を広げて安全で安心して暮らす事が出来るまちづくりを目指して活動しています

・市の調査では、自治会・町内会への加入世帯は増えていますが、それ以上に新しい

世帯が増えている為に加入率は平成２０年度は、６７．６％・平成２５年度は、

６４．８％で減少しています。そこで、加入促進を応援する為の条例を市長が議案

として提出しました。

賛成議員「２８人」反対議員「６人」で、可決しました。

～加入促進の為の条例上の取り組みとしては～

・市は必要な財政的支援 ・市は情報の提供、助言や積極的な広報と啓発

・住宅関連業者は、住宅の建設等に当たって、入居する者に地域の自治会等に関する

情報を提供する

・事業者は事務所または事業所が所在する地域の自治会等の活動への参加、協力に努

等など・・・・める

７月１３日北秋津八雲神社祭り：お囃子連の子供達・御神輿火渡り７月６日東住吉町内会祭り

これからのお祭り

７月２７日：南住吉町内会

８月２日：北秋津町内会盆踊

８月２日：久米上組町内会

８月９日：荒幡町内会

８月２３日：所沢コーポラス

８月２３日：久米下組町内会

７月１９日松が丘祭：和太鼓 ７月２０日西住吉町内会祭り



議
会
進
行
役
の
議
長
と
し
て

NO.3提出議案

成立「法人市民税の税制の見直し条例」
国が法律で決定した為に地方は反対出来ません

①現行では、市内の法人から所沢市に納税される、

法人市民税は「１４．７％」です。その内の「２．６

％」が、国に納めるようになります。金額にして

２７年度には 「１億４，８００万円」が、国に、

行きます （２７年は１０月施行で半年分）なん。

と、２８年度は、１年分になり「３億円」が国に

行くそうです。

、 「 」②国は この分を 地域間の格差是正を埋めるため

、 。に集めて 地方交付税分に使うと説明しています

と言って、所沢市の地方交付税交付金が、増える

見込みはありません （毎年減っています）。

～私の感想～

※市内法人が、納めた法人納税は所沢市民の為に、

これまでは使用されていたのに、１年間で３億円

が国に行き、他の地方の交付税として配分される

事を決めた国に、疑問を感じます。復興予算の

２兆円近くがムダ使いされているとも報じられ

ています。このムダ使いを正し、地方交付税に当

てて欲しいです。

「 」※自民党の有志議員が作った 携帯電話問題懇話会

は、少しでも国への税収入を増加させたいと「携

帯税・スマホ税」も導入したいと提起した。と、

報道されていますが、本当でしょうか？ もし導

入されたら庶民にとっては大きな増税になりま

す。法案として採用されない事を願います。

み
え
子
の
お
し
ゃ
べ
り

世
界
で
は
戦
闘
等
で
、
多
く
の
犠
牲
者
が
出
て
胸
が
締
め
付
け
ら
れ
ま
す
。
戦
争
が
な
い
日
本
の
子
供
達
は

幸
せ
と
思
い
ま
す
が
人
間
は
な
ん
て
複
雑
な
の
で
し
ょ
う
。
幼
児
虐
待
は
あ
る
し
「
人
を
殺
し
て
み
た
か
っ
た
」
と

友
人
を
殺
害
し
た
高
校
生
が
供
述
。
心
が
壊
れ
て
人
と
し
て
の
常
識
が
消
滅
し
た
事
件
が
多
発
し
て
い
ま
す
。
エ
リ
ー
ト

家
庭
だ
と
の
報
道
を
知
り
「
高
学
歴
、
高
収
入
」
の
み
が
価
値
観
の
家
庭
で
育
つ
と
子
供
の
心
が
破
壊
す
る
場
合
も
あ
る
と

物
語
っ
て
い
ま
す
。
温
か
い
ぬ
く
も
り
の
愛
情
が
子
供
の
心
の
成
長
に
大
切
だ
と
、
改
め
て
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
す
。
ま
た
、

。

、

。

議
員
の
非
常
識
さ
が
大
き
く
問
題
に
な
っ
て
い
ま
す

こ
れ
ら
の
問
題
は
い
ず
れ
も

公
に
な
っ
て
良
か
っ
た
と
思
い
ま
す

こ
れ
を
機
会
に
政
務
活
動
費
の
使
い
道
を
ど
の
議
会
も
公
に
す
べ
き
で
す
。
所
沢
市
は
先
輩
議
員
の
時
代
か
ら
し
っ
か
り
し

て
い
ま
す
。
昔
か
ら
規
則
が
あ
り
「
飲
食
」
は
だ
め
で
す
し
、
全
て
「
一
円
」
ま
で
領
収
書
を
つ
け
ま
す
。
議
長
と
議
会
事

務
局
が
全
て
チ
エ
ッ
ク
し
ま
す
。
現
在
は

「
所
沢
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」
に
、
一
人
一
人
の
議
員
名
で
公
開
し
て
い

、

ま
す
。
結
び
に
当
た
り
ご
報
告
で
す
。
第
二
市
民
ギ
ャ
ラ
リ
ー
敷
地
の
売
買
は
市
と
中
央
病
院
の
交
渉
が
八
月
中

に
は
ま
と
ま
り
「
契
約
書
」
が
出
来
る
と
の
事
。
価
格
や
詳
細
は
、
十
二
月
議
会
に
「
歳
入
」
で
議
案
と
し

て
提
出
さ
れ
る
予
定
で
す
。
ま
も
な
く
ギ
ャ
ラ
リ
ー
の
プ
レ
ハ
ブ
が
撤
去
さ
れ
た
ら
動
き
ま
す
。

浅野みえ子自宅は

２０４北秋津８７６－３所沢コーポラス H
くすの木台ココス数件先浅野みえ子事務所：

（２９９５）１４６３TEL
（２９９１）３５３８FAX

asanomieko@nifty.comメール

有り：日々の活動をブログで記録していHP
ます。[浅野みえ子]と検索して下さい


